



# 校報 徳田っ子

平成 29 年 9 月 7 日 (木)

第 10 号

矢巾町立德田小学校



## スポーツの秋

陸上記録会・マラソン大会に向けて頑張っています



8月30、31日には岩手大学陸上部の学生の指導を受けました



業間マラソンの様子

朝晩に秋の涼しさが感じられるようになりました。2学期が始まり3週間、学校生活のリズムにも慣れた子供たちは、14日(木)の陸上記録会や26日(火)のマラソン大会に向けた練習に取り組んでいます。休み時間に校庭で進んで体を動かしている子供の姿が多く見られるようになり、まさにスポーツの秋です。

本校は町内では児童数が少ないため、陸上記録会に向けた練習は、まさに「全員が選手、全員が応援団」という体制になります。しかしそれはマイナス要素というよりはむしろ、より多くの子が練習に参加する経験ができ、さらには、全員で取り組む一体感を育むというメリットにもなります。放課後練習に加え、朝練習、リレー選手の自主練習に主体的に参加する姿に高学年の子供たちの成長を感じます。

### PTA環境整備作業 ありがとうございました!



8月26日(土)、早朝6時から約1時間、177名の参加のもとPTAの環境整備作業として窓ふきとトイレ清掃をしていただきました。日差しが傾くこれからの季節は窓の汚れが目立ちますし、トイレのにおいは本校の長年の課題です。今回の作業によって見違えるほどきれいになりました。気持ちの良い環境で2学期の学習や生活に取り組みます。お忙しい中、本当にありがとうございました。

### 避難訓練・防犯教室

9月4日(月)、不審者対応の避難訓練・防犯教室を行いました。今回の避難訓練は、「車に石を投げつけた小学生を出せ。」と興奮して怒鳴り込んできた来校者への職員対応と児童の安全確保がメインでした。矢巾交番の方からおおむね適切な対応ができていると評価していただきましたが、学校の施設設備について助言をいただきました。教育委員会と協議しながら迅速に対応していきます。また、体育館で行った防犯教室では、紫波警察署生活安全課の方から、実演を交えながら「いか (ついていかない) の (の)らない お (おおごえを出す) す (すぐ逃げる) し (大人にしゃべる)」についてご指導いただきました。防犯ブザーの電池が切れていて、いざという時に使えないことがある、というお話もありました。ご家庭でご確認ください。



### ネット利用の危険性

8月29日(火)の自由参観日にはのべ135名の方に来校していただきました。参観後には、「インターネットの危険性」と題して、盛岡東警察署の三上輝夫スクールサポーターによるPTA講演会を開催しました。自らが県内の小・中・高等学校で児童生徒にどのように指導しているか、そして、保護者へのアドバイスなど約50分にわたって講話していただきました。矢巾町では小中学生には携帯やスマホを持たせないことを呼びかけていますが、個人で保有していても保護者のスマホ、あるいは無線LANでインターネットに接続可能なゲーム機や音楽プレーヤーによるトラブルが県内でも起こっているとのことでした。ネット利用は、あくまでも保護者の管理下で行わせることが子どもを守ることにつながるということを再認識させられるお話でした。